
（2017年 4月 24日付朝刊ローカルワイド） 

 

① 記事によると、中津市ではドローンはすでにどんな活用をされていますか？ 

 

 

 

② 市議会議員さんたちは、どんなことにドローンを活用できたらいいなと考えていますか？ 記

事を参考に考えましょう。 

 

 

 

 

③ 皆さんなら、どんなことにドローンを活用してみたいと思いますか？ また、その際に気を付

けなければいけないことはどんなことでしょうか？ 

 

 

 


